



LA NASA ADMITE EXISTENCIA DE FENÓMENOS ANÓMALOS NO IDENTIFICADOS EN EL CIELO; PERO NO SON DE ORIGEN EXTRATERRESTRE, ACLARA

Por Redacción / *El Independiente*

Bill Nelson, administrador de la Administración Nacional de Aeronáutica y el Espacio de Estados Unidos (NASA) presentó este jueves un informe titulado: "Fenómenos anómalos no identificados", que trata sobre la investigación de la agencia aeroespacial estadounidense sobre posible vida extraterrestre.

Durante la presentación pública del estudio que se transmitió en vivo, el administrador de la NASA aseguró que los fenómenos anómalos no identificados (FANI, o UAP, por su siglas en inglés) existen y "son un evidente peligro para el espacio aéreo de Estados Unidos".

Sin embargo, Nelson negó que el Gobierno estadounidense esté siendo poco transparente con los fenómenos que se encuentran y ha insistido en que la NASA no ha hallado "ninguna evidencia de que los FANI tengan un origen extraterrestre".

El administrador de la NASA informó que han decidido nombrar a un nuevo director de investigación sobre lo que el gobierno llama "fenómeno anómalo no identificado" o FANI, mientras un panel de expertos instó a la agencia espacial estadounidense a aumentar sus esfuerzos para recopilar información sobre lo que comúnmente se llaman OVNIS.

"Usaremos la inteligencia artificial y el aprendizaje automático para buscar las anomalías en los cielos y continuaremos buscando habitabilidad", se comentó en la conferencia.

Esta es una de las conclusiones a las que llegó la NASA en el informe presentado este jueves, en el que se analiza el avistamiento de objetos no identificados por parte de innumerables pilotos y militares.

DIPUTADOS INVITAN A JAIME MAUSSAN Y CELEBRAN AUDIENCIA OVNI

Por primera vez en la historia de la Cámara de Diputados se llevó a cabo la audiencia pú-

blica titulada "Regulación de los Fenómenos Anómalos No Identificados" en donde estuvo presente Jaime Maussan, periodista mexicano y afamado investigador de lo que llaman fenómeno OVNI, junto con personajes expertos en el tema de otros países.

Previo juramento de decir la verdad, Maussan aprovechó para presentar ante los Diputados y medios de comunicación presentes, los supuestos restos de dos extraterrestres.

"Vamos a presentar dos seres que fueron recuperados en Perú, en una mina de diatomea. Son cuerpos desecados, encontrados entre las ciudades de Palpa y de Nazca en 2017, que han sido investigados profundamente tanto por investigadores periodistas como por científicos", dijo en la audiencia.

Según el periodista, los dos cuerpos íntegros disecados de seres no humanos con unos mil años de antigüedad habían sido estudiados por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), a través de análisis de carbono 14.

UNAM RESPONDE

Respecto a las afirmaciones de Jaime Maussan en la Cámara de Diputados sobre los estudios realizados por la máxima casa de estudios a los supuestos restos de extraterrestres, el Instituto de Física de la UNAM informó que el Laboratorio Nacional de Espectrometría de Masas con Aceleradores (LEMA) llevó a cabo un estudio de datación por carbono 14 en un conjunto de muestras proporcionadas por un cliente.

"El LEMA se deslinda de cualquier uso, interpretación o tergiversación posterior que se haga con los resultados que éste emite. En el caso del análisis de junio de 2017, cualquier información que implique la participación del LEMA en cualquier actividad distinta a la datación por Carbono 14, carece de total validez", concluyó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

INDEPENDIENTE

13

15/09/2023

LEGISLATIVO



Fotos: Cuartoscuro